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ТРЕТЬЕ НОВОСЕЛЬЕ УФМСТРЕТЬЕ НОВОСЕЛЬЕ УФМС
Дополнительное помещение отдела Управления федеральной 
миграционной службы Московской области в Солнечногорском районе 
открылось в доме 4 по улице Механизаторов. Напомним: еще два 
расположены на первых этажах жилых домов по ул. Почтовая.

В этом году миграционной службе ис-
полнилось 22 года. В коллективе местно-
го отдела УФМС работает 23 сотрудника, 
которые обслуживают 147 тыс. жителей 
района. Кроме того, в этом году на ми-
грационный учет поставлено 18 тыс. ино-
странных граждан, их поток из стран СНГ 
растет с каждым годом. 

Для того чтобы развести эти потоки 
и снять социальное напряжение среди 
местных жителей, начальник отдела 
УФМС по Московской области в Солнеч-
ногорском районе полковник внутренней 
службы Ольга Иванова обратились к гла-
ве района Александру Якунину с прось-
бой выделить для миграционной службы 
дополнительное помещение.

Просьба была услышана, и за корот-
кий период найдено и отремонтировано 
за счет внебюджетных средств отдельно 
стоящее здание по ул. Механизаторов. 
Кстати, миграционная служба соседству-
ет с опорным пунктом участковых уполно-
моченных инспекторов полиции, что не-
маловажно.

На новоселье приехали глава Сол-
нечногорского района Александр Якунин, 
его заместитель по вопросам безопасно-
сти Александр Донсков, начальник отде-
ла УФМС России по Московской области 
Валерий Белогубов.

Гости пожелали новоселам плодот-
ворной работы в новых удобных условиях. 

– Приятно, когда местная власть 
помогает федеральным органам испол-

нительной власти, – сказал в своем вы-
ступлении В.Белогубов. – Главная наша 
функция – оказание услуг населению. 
Конечно, разведение потоков иностран-
ных граждан и россиян позволит нашим 
сотрудникам качественнее оказывать го-
сударственные услуги. В первую очередь 
выигрывают жители района. Спасибо за 
это Александру Владимировичу!

О.Иванова от души поблагодарила за 
помощь А.Якунина, А.Донскова, первого 
заместителя главы района Р.Калинкина 
и всех, кто принял участие в ремонте по-
мещения.

Традиционную красную ленту разре-
зали А.Якунин, В.Белогубов, О.Иванова. 

В отделе УФМС ведется большая ра-
бота по обслуживанию населения района 

в сфере паспортно-визовых отношений, 
миграционной политики и выявления пра-
вонарушений. А.Якунин вручил почетные 
грамоты главы Солнечногорского района 
лучшим сотрудникам отдела УФМС, а 
коллективу в честь новоселья подарил 
кондиционер и ксерокс.

– Какова в нашем районе ситуация 
с беженцами из Украины? – спросили 
журналисты А.Якунина.

– К нам приехали уже порядка 500 
чел., они как раз и придут в новое поме-
щение, где с ними будут работать. 1 сен-
тября их дети пойдут в школу. В общем, 
мы выполняем полный комплекс необхо-
димых мер.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Дорогие солнечногорцы!
От всего сердца поздравляю вас с 

85-летием Солнечногорского района! 
Я искренне желаю, чтобы эта дата 
запомнилась вам яркими событиями.
Солнечногорский район развивается во 
всех направлениях, живет насыщенной 
событиями динамичной жизнью, 
славится своей живописной природой 
и бережно хранит историко-культурное 

наследие минувших эпох.
Благополучие нашего района складывается из достижений 
каждого его жителя. Своим отношением, заботой, 
целеустремленностью мы приумножаем его силу. Будущее 
района в наших руках!
Уважаемые жители Солнечногорья, поздравляю вас с 85-
летием нашего любимого района! Искренне желаю счастья, 
благополучия, согласия в семье. Успехов и процветания в 
делах на благо родного Солнечногорского края!

А.ЯКУНИН глава Солнечногорского 
муниципального района

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
В Солнечногорском районе обсудили вопросы 
поддержки местных сельхозпроизводителей, 
строительства ФАП и переселения из ветхого и 
аварийного жилья.

19 августа губернатор Москов-
ской области Андрей Воробьев про-
вел заседание правительства Мо-
сковской области с участием глав и 
руководителей администраций муни-
ципальных образований Подмоско-
вья в режиме видеоконференции. На 
заседании были рассмотрены вопрос 
организации работы фельдшерско-
акушерских пунктов в Московской 

области, а также меры поддержки подмосковных про-
изводителей продуктов питания и обеспечения продо-
вольственной безопасности. 

После окончания видеоконференции
глава Солнечногорского района Александр 
Якунин провел плановое совещание, в работе 
которого приняли участие заместители главы 
районной администрации, главы городских и 
сельских поселений, руководители структурных 
подразделений администрации района. 

В продолжение тем, поднятых в ходе заседания 
областного правительства, участники совещания об-
судили вопросы поддержки местных производителей 
продуктов питания, обеспечения жителей сельских 
поселений медицинскими услугами, пути решения про-
блемы ветхого и аварийного жилья и др.

Как сообщил заместитель главы администрации 
района Максим Нуждин, в районе проводятся меро-
приятия, направленные на поддержку местных сель-
хозпроизводителей. Глава района поручил провести 
совещание с участием руководителей крупных сельхоз-
предприятий, средних и мелких фермерских хозяйств, 
чтобы обсудить проблемы солнечногорских аграриев. 
Задача – создать условия для развития производителей 
продуктов питания. 

ПОЗДРАВЛЯЮ!

Окончание на стр. 2
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В ЦЕНТРЕ 
ВНИМАНИЯ

Александр Якунин поставил задачу организовы-
вать во всех поселениях района сельскохозяйствен-
ные ярмарки, цель которых – создание благопри-
ятных условий для реализации продукции местных 
сельхозпроизводителей, при этом жители смогли 
бы приобретать продукты питания по более низким 
ценам. Также глава района считает необходимым 
организовать взаимодействие с сетевыми магазина-
ми, работающими на территории Солнечногорского 
района. В каждом магазине должны быть полки, на 
которых представлена продукция солнечногорских и 
подмосковных производителей продуктов питания.

В районе будут построены 6 новых фельдшерско-
акушерских пунктов, об этом сообщила заместитель 
главы районной администрации Наталья Тамбова. В 
2015 г. новые ФАП появятся в Лигачево и Подолино 
Кутузовского поселения, а также в д. Березки Пеш-
ковского поселения. На 2016 г. намечено возведение 
ФАП в Обухово Кривцовского поселения, Толстяково 
Смирновского поселения, пос. Санатория «Лесное 
озеро» Соколовского поселения. Данное строитель-
ство будет профинансировано Правительством Мо-
сковской области.

А.Якунин поставил главам поселений задачу 
определить участки под размещение ФАП, которые 
должны находиться в удобном для граждан месте, а 
также располагать необходимыми коммуникациями.

С докладом по вопросу переселения граждан из 
ветхого и аварийного жилья выступила заместитель 
главы администрации района Ирина Иванова. Она 
сообщила, что объем ветхого и аварийного жилого 
фонда на территории района составляет 91,4 тыс. кв. 
м, в том числе 77,3 тыс. кв. м – ветхое и 14,1 тыс. кв. 
м – аварийное жилье.

А.Якунин поручил И.Ивановой совместно с гла-
вами поселений разработать для каждого поселения 
муниципальные программы по переселению граждан 
из ветхого и аварийного жилья, доклад по выполнен-
ной задаче должен быть представлен через 2 недели, 
разработка программ должна быть завершена до 1 
ноября.

Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

ЗА ОТВЕТАМИ – 
К ГЛАВЕ РАЙОНА
14 августа 2014 г. состоялся областной день 
приема граждан по вопросам пожилых людей. 
Вопросы, с которыми в этот день 
на прием к главе Солнечногорского района 
Александру Якунину пришли жители, касались 
различных сфер.

Валентин Олейников обратился с вопросом о 
сроках расселения людей из аварийного жилого 
дома 2 (2-этажного барака) в пос. Лыткино сельского 
поселения Соколовское. Заместитель главы района 
Ирина Иванова пояснила, что в поселении строи-
тельство не ведется, но администрации предстоит 
разработать программу развития территории. Один 
из вариантов решения проблемы – предоставление 
жилья в новостройках Брехово в рамках инвестици-
онных соглашений. А.Якунин дал указание записать 
посетителя на прием через две недели – взял тайм-
аут на подробное ознакомление с вопросом.

Елена Александрова пришла на прием с пред-
ложением о создании на побережье озера Сенеж в 
Тимоново парковой зоны, укреплении берега. Идея 
отличная, но с ее реализацией придется подождать 
пока Министерство обороны не передаст землю в му-
ниципальную собственность. По словам А.Якунина, 
ждать осталось недолго: пакет документов готов, на 
100% до нового года процесс завершится. 

История ветерана Великой Отечественной 
войны – жителя блокадного Ленинграда Валентины 
Васильевны Радкевич – началась в 2009 г., когда ей 
в торжественной обстановке вручили сертификат на 
квартиру. До сих пор жилья у ветерана нет. Пройде-
ны все судебные инстанции, подтвердившие право 
В.Радкевич на жилье. По федеральному законода-
тельству ей полагается денежная компенсация на 
приобретение жилого помещения. 

Начальник районного жилищного управления 
Ольга Митрофанова сообщила, что крайний срок 
поступления денежных средств – март 2015 г., но 
управление приложит все усилия, чтобы данный про-
цесс ускорить.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, фото автора

ЖКХ

ПРИЕМ

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА

Степень готовности к зиме – один 
из самых актуальных вопросов, 
активно обсуждаемых в конце 
лета. От того, насколько хорошо 
летом подготовлены инженерные 
сооружения и системы ЖКХ, зависит 
благополучие жилищного фонда 
зимой.

В начале августа на совещании под 
председательством главы Солнечногор-
ского района Александра Якунина был 
сделан вывод о том, что больше всего про-
блем в этой сфере у поселений, которые 
обслуживаются ОАО «Водоканал Москов-
ской области». 

Недавно сменилось руководство пред-
приятия, и очередной разговор состоялся 

в кабинете главы района. В обсуждении 
приняли участие первый заместитель ми-
нистра жилищно-коммунального хозяй-
ства Московской области Андрей Лаптев, 
генеральный директор ОАО «Водоканал 
Московской области» Олег Грошев.

Участники совещания обсудили вопро-
сы капитального ремонта объектов ЖКХ. В 
частности, шла речь о ремонте котельных 

ГЭМЗ и на ул. Колхозной. Дело в том, что 
котельная ГЭМЗ загружена всего на 40%. 
Можно ли использовать ее мощности для 
обслуживания жилого фонда централь-
ной части города, исключив из процесса 
котельную на ул. Колхозной – решат спе-
циалисты.

Сделать еще предстоит немало. По-
нятно, что на проведение работ требуются 
финансовые средства. Поэтому как никог-
да актуальна проблема долгов жителей за 
услуги ЖКХ.

А.Якунин обозначил основную задачу 
для судебных приставов совместно с про-
куратурой, судом, СМИ: работать с насе-
лением.

– Мы готовим график, в соответствии 
с которым вместе с судебными приставами 
пойдем к неплательщикам. Если в доме, 
допустим, 20% жильцов не платят, почему 
должны страдать 80%? Мы должны объ-
яснить людям, что надо платить за потреб-
ляемые услуги! Ведь в противном случае 
судебные приставы будут арестовывать их 
имущество, – сказал А.Якунин, отвечая на 
вопросы журналистов.

По мнению главы района, разговор 
прошел конструктивно.

 С.А., фото автора

«Есть идея – есть «ИКЕА» – этот слоган 
знаком всем. Но немногие знают, 
что компания «ИКЕА» – наш сосед, ее 
дистрибьюторский центр размещается 
в дер. Есипово.

В первые дни августа подписано согла-
шение об инвестиционном сотрудничестве 
между администрацией Солнечногорского 
района и ООО «ИКЕА МОС (торговля и не-
движимость)». А через неделю глава Сол-
нечногорского района Александр Якунин 
отправился в Есипово для знакомства с 
предприятием.

Очередной виток развития «ИКЕА» 
связан с расширением дистрибьюторского 
центра. В проект планируется вложить 6 
млрд руб. За счет этих средств будет по-
строено складское помещение, приобрете-
но оборудование. В проекте используется 
система полностью автоматизированного 

высокостеллажного хранения, технология 
которого уникальна для России. После 
модернизации дистрибьюторский центр 
в Есипово станет одним из крупнейших в 
Европе и самым большим в нашей стране. 
Кроме того, в рамках проекта расширятся 
площади и увеличатся мощности суще-
ствующей мебельной фабрики. Предпола-
гается, что работы завершатся к 2017 г.

– Расширение дистрибьюторского 
центра имеет стратегическое значение для 
компании «ИКЕА». Новейшие технологии, 
используемые в проекте, позволят увели-
чить грузооборот, повысить эффективность 
нашей работы и автоматизировать боль-
шую часть процессов. Кроме того, благода-
ря расширению дистрибьюторского центра 
появятся новые рабочие места для жителей 
близлежащих населенных пунктов, – ска-
зал Торстен Хааш, директор дистрибьютор-
ского центра «ИКЕА» в Есипово.

Торстен Хааш провел для главы райо-
на экскурсию по территории центра и фа-
брики. А.Якунин оценил высокий уровень 
организации производства, условий тру-
да и отметил: «Подписание данного согла-
шения со всемирно известной компанией 
ИКЕА является важным событием для 
Солнечногорья. Эта компания уже имеет 
свое производство на территории района, 

сейчас принято решение о его расширении 
и модернизации».

Кроме того, в компании «ИКЕА» со-
трудникам предлагается еще и уникальная 
корпоративная культура. Здорово, что про-
изводство здесь расширяется, и для мно-
гих жителей нашего района будут созданы 
новые рабочие места.

 С.В., фото автора

19 августа состоялась очередная 
рабочая поездка главы 
Солнечногорского района Александра 
Якунина. 

Проблемы разных территорий района 
похожи, но в каждой его точке есть свои, ин-
дивидуальные трудности. Зачастую адрес, 
по которому выезжает руководитель муни-
ципального образования, звучит на одном из 
его приемов, и Александр Владимирович вы-
езжает на место, чтобы увидеть проблемы и 
пообщаться с жителями. 

В рабочей поездке 19 августа А.Якунина 
сопровождали и.о. заместителя главы райо-
на по безопасности Александр Донсков, 
начальник Управления ЖКХ Татьяна Кузь-
мина.

Тимоновское шоссе, 
дом 4

Как водится, кроме вопросов, озвучен-
ных на приеме жителем этого дома, его со-
седи добавили дополнительные проблемы. 
Подвал дома затапливается канализацион-
ными стоками, а качество питьевой воды не-
удовлетворительное. Люди даже обратились 
с просьбой вырыть колодец во дворе дома. 

Тревожно, что некоторые квартиры не-
легально сдаются. Приносит неудобства 
соседство с бизнесом – ангаром, где производят мебель. 
Большегрузные машины разбили дорогу вдоль дома, на 
легковушке местным жителям проезжать проблематично.

А.Якунин распорядился проверить, кто именно снима-
ет квартиры, насколько законно. А владелец бизнеса при-
глашен на беседу в администрацию: пользуешься доро-
гой – ремонтируй ее!

По поводу благоустройства территории уже выполне-
на локальная планировка основания детской площадки, 
подсыпан песок в местах размещения качелей, спортив-
ных элементов. За счет внебюджетных средств приобре-
тены горка и песочница, решается вопрос определения 
подрядной организации.

Военный городок Выстрел, 
двор домов 1-4

Во дворе глава района встретился со старшими по 
домам. Среди проблем, волнующих людей – отсутствие 
уличного освещения, асфальтирования. А еще жители 
просили привезти песок на детскую площадку, сделать 
покрытие на спортивной площадке (сейчас она засыпана 
песком) и установить ворота; ввести ограничение скоро-
сти легковых автомашин, запретить передвижение фур в 
жилой зоне и проч.

Был задан вопрос и по поводу воспитания культуры 
у детей и подростков: во дворе нет урн, как объяснить 
ребенку, куда именно надо выбросить бумажку? 2014 г. 

объявлен Годом культуры. В Солнечногорске есть театр 
«Галатея», в его труппе – талантливые актеры, но у театра 
до сих пор нет своего здания.

А.Якунин отметил, что управляющие компании зача-
стую попросту срезают урны, чтобы не тратить время 
на их очистку. Глава района согласился: театр нужен, 
но сначала надо навести порядок во дворах.

Детский сад №32
Гостеприимная хозяйка – заведующая детским 

садом Елена Плотникова рассказала А.Якунину, что 
детский сад построен в 1975 г., с тех пор капитально-
го ремонта не было. Здание попросту разрушается, а 
подвал постоянно затоплен. Разрушается бордюрный 
камень, асфальтовое покрытие. Спасибо родителям, 
которые помогают латать самые проблемные места.

Глава района распорядился дать строителям по-
ручение определить перечень и стоимость необходи-
мых работ.

Зато в помещениях детского сада светло, уютно, 
красиво, много растений. Сотрудники садика – ма-
стера на все руки!

Комментарий главы района
– Александр Владимирович, жители д. 4 по 

Тимоновскому шоссе давно жалуются на работу 
управляющей компании. В частности, у них есть 
проблемы с канализацией, происходят частые за-
соры. Может ли администрация помочь?

– Помогать жителям – наша основная задача в 
решении существующих проблем, для этого мы и 
проводим рабочие поездки. Будем решать вопросы 
совместно с ОАО «Водоканал Московской области», 
управляющей компанией. Раньше канализация ра-

ботала, но к ней присоединяются магазины, непонятные 
строения. Посмотрим схемы водоотведения и приведем 
все в соответствие.

– Как идет процесс передачи военных городков в 
муниципальную собственность?

– Я уверен, что Тимоново будет передано уже до ново-
го года. В мае 2015 г. начнется процесс передачи на ба-
ланс района военного городка Выстрел. Главное – чтобы 
нам передали дороги, освещение. Эти объекты мы начнем 
приводить в порядок сразу. Кроме того, это заброшенные 
помещения, а их порядка 200. Наша задача – спланиро-
вать в бюджете на 2015 г., за счет каких средств мы их 
будем ремонтировать. 

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ВРЕМЯ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЙ

ЕВРОПЕЙСКИЙ 
УРОВЕНЬ. 
ПРЕСТИЖНАЯ РАБОТА

АДМИНИСТРАЦИЯ 
И ОАО «ВОДОКАНАЛ»: 
ЕСТЬ КОНТАКТ!

ИНВЕСТИЦИИ
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ПО БЛАГОСЛОВЕНИЮ  БЛАГОЧИННОГО ЦЕРКВЕЙ 
СОЛНЕЧНОГОРСКОГО ОКРУГА

ПРОТОИЕРЕЯ АНТОНИЯ ТИРКОВА
www.sunblag.ru soln-blag2012@ya.ru

Глубокоуважаемый Александр Владимирович! 
Глубокоуважаемый Александр Анатольевич! 

    Дорогие моему сердцу жители замечательного 
города Солнечногорска!

Сердечно поздравляю вас с 85-летним, юбилей-
ным, Днем города, который традиционно отмечает-
ся в теплые дни в конце лета. 

Конец лета – это начало нового круга, когда 
мы закладываем основу для будущих свершений. 
В этом году мы все являемся свидетелями столь 
нелегких для нашего сердца переживаний о тех ис-
пытаниях, которые выпали на долю родного нам по 
вере и истории украинского народа. Наверное, мало 
найдется семей, которые не имели бы родных или 
близких в Украине, и все, что происходит там, нас не 
может оставлять безучастными. 

Наш город и район посильно участвовали и 
участвуют и по сей день в сборе и отправке гума-
нитарной помощи страждущему народу Украины, 
размещают беженцев и проявляют различную забо-
ту о них. В каждом храме нашего Солнечногорского 
благочиния, да и во всех храмах нашей любимой 
страны, а также в храмах Московского патриархата 
за ее пределами, на каждом богослужении, часто 
коленопреклоненно, мы возносим свои молитвы о 
мире в Украине. 

И это очень важно, когда все совместно сопере-
живают боль родного нашему сердцу братского на-
рода. Солнечногорцы единодушно откликнулись на 
призыв о помощи, еще раз доказав, что чужого горя 
не бывает.

Дни городских торжеств у нас, как правило, вы-
падают на дни празднования Успения Пресвятой 
Богородицы, что дает нам уверенность в том, что 
Богородица не оставляет нас своей помощью.

Среди большого числа праздников – государ-
ственных, церковных и личных, важных и менее 
значительных – есть один, который лучше всего 
определяется словом «объединяющий». В этот день 
все, что различает нас, отступает на второй план 
перед тем, в чем все мы без исключения едины. Все 
мы – солнечногорцы. И в День города мы особенно 
остро и полно ощущаем это родство.

Поздравляя всех с этим замечательным празд-
ником, я желаю всем беречь в себе это чувство 
большой семьи, хранимой Господом, Божией 
Материю и молитвами небесного покровителя на-
шего города святителя и чудотворца Николая, в 
честь которого назван центральный городской храм, 
а также святых преподобных Соколовских Тихона, 
Никона, Василия, совершавших свой монашеский 
подвиг на нашей Солнечногорской земле, чувство 
благодарности городу, родному для нас: для одних – 
по праву рождения, для других – в силу жизненных 
обстоятельств. 

Будем помнить, что наш город – это мы. Он све-
тел нашими мыслями, добр нашими поступками, 
успешен нашими делами. Он улыбается нашими 
улыбками и дарит любовь нашими сердцами. Со-
нечногорск есть и будет таким, каким делают его 
солнечногорцы. Так подарим ему все лучшее, что 
есть в нас, и будем счастливы в городе, созданном 
нашей любовью, нашим трудом, нашей верой.

Желаю всем нам долгих лет жизни, здоровья, 
семейного счастья, обильной помощи Божией, успе-
хов на работе и домашнего уюта, крепкой и непоко-
лебимой веры, любви и уважения друг к другу. 

С 85-летним юбилеем вас, дорогие 
солнечногорцы. 

Протоиерей Антоний Тирков, 
благочинный церквей Солнечногорского 

района, настоятель Никольского и Спасского 
храмов  Солнечногорска 

С ЮБИЛЕЕМ!СВЯТЫЕ СОЛНЕЧНОГОРСКОЙ ЗЕМЛИ

ДУХОВНОЕ НАСЛЕДИЕ

Живописны пейзажи  вдоль Пятницкого шоссе. Шум 
машин не отвлекает от красоты подмосковной природы: 
буйства зелени, графичных зонтов борщевика, палех-
ских склоненных березок. Деревня Новая выглядит со-
всем уже ново, поселение Соколовское пестрит дачными 
домиками, а то и целыми замками из красного кирпича…
Что мы знаем об этой земле, кроме того, что она очень 
дорогая? Да и хотим ли знать?

     А ведь по этой земле ходили самые настоящие 
святые. Возможно, их молитва о родном крае и доныне 
вершится, помогая нам жить. А где-то под ближайшим 
пригорком журчал целебный святой источник, заклю-
ченный нашими предками в трубу, да так и канувший 
в лету во времена безверия и антирелигиозного мра-
кобесия.

     До обидного мало знаем мы о своих, заслужи-
вающих вечной памяти, предшественниках – соколов-
ских святых братьях Тихоне, Василии и Никоне. А меж-
ду тем, в этом году в день их памяти впервые прошла 
служба в одном из самых красивых и уж точно самом 
большом храме солнечногоского благочиния – Покров-
ской  церкви села Головково.

     Что известно о соколовских святых? Может так 
случиться, что в будущем люди со всей страны станут 
приезжать сюда, чтобы поклониться им? Все в воле Бо-
жией. А известно нам, к великому сожалению, чрезвы-
чайно мало.     Сегодня мы знаем только то, что в 16-м 
веке здесь жили три святых брата, которых народ звал 
«Соколовскими» и в их память проводилась большая 
ярмарка «Тихон-Никон» в первое воскресенье после 
праздника Петра и Павла.

     Известно также, что после того, как Василий 
уехал, два оставшихся в родном селе брата-схимника 
строили каждый свою часовню и усердно молились, при-
чем топор у них был один на двоих и брали они его по 
очереди, давая людям пример доброго общежития.

    К сожалению, не осталось ни келий, ни часовен, 
ни источника, исчезли даже могучие дубы – ровесники 

святых братьев, пошли в топку в тяжелые военные годы.  
Стерт с лица земли простоявший долгое время, но пре-
терпевший разруху и «мерзость запустения» в советский 
период,  сельский соколовский храм. Пропали и 2 иконы, 
писаные в честь Тихона и Никона. Но у Бога о всем есть 
свой промысел, ведь может так статься, что обретем мы 
и мощи святых братьев и их колодец обнаружится, а, воз-

можно, и иконы, либо списки с них, ведь большой денеж-
ной ценности они не представляют.

  С прошлого года все солнечногорское благочиние 
поминает на отпусте Соколовских Тихона, Василия и Ни-
кона во время богослужения. Других святых старого вре-
мени в нашем районе нет. В 17-м веке на весь Дмитров-

ский уезд (такое тогда было административное деление) 
значились только трое Соколовских святых и Мефодий 
Пешношский, который ныне относится к другому району. 
И только в советское время появилась целая плеяда сол-
нечногорских  новомучеников, расстрелянных в период 
сталинских репрессий, в том числе и на печально извест-
ном Бутовском полигоне. 

     Те крохи знаний о   соко-
ловских святых братьях, кото-
рые у нас имеются, появились  
лишь благодаря двум статьям  
публициста архимандрита Лео-

нида Кавелина, подвизавшегося в Ново-
Иерусалимском монастыре в конце 19-го 
века, да нескольким устным рассказам 
местных старожилов.

      Нам бы хотелось обратиться ко 
всем  жителям Солнечногорья, крае-
ведам и просто неравнодушным серд-
цам, любящим свой край, свою землю, 
историю своего Отечества. Если есть у 
вас какие-то документы, воспоминания, 
устные рассказы о тех временах и на-
ших вечных святых пастырях, приходите 
в любой храм и рассказывайте,  пишите 
на soln-blag 2012@yandex.ru, нам дорога 
каждая мелочь.

      Сейчас, кроме благочиния и адми-
нистрации района, поиском информации 
о святых занимаются такие энтузиасты, 
как директор муниципального центра 
культурного развития поселения Соколов-
ское Марина Марченко, местный  житель, 

работающий в общественной приемной главы солнеч-
ногорского  района в  Соколовском поселении  Михаил 
Воробьев. Чем шире станет круг таких православных 
волонтеров, тем реальнее будет обретение тех духовных 
реликвий, которые помогут нам жить и молиться.

Т.СИДОРОВА

СВЯТЫЕ БРАТЬЯ

    Председатель Совета депутатов Солнечногорского 
муниципального района Наталья Михайловна Никитина 
провела очередное, третье по счету, совещание рабочей 
группы  по культурному наследию.  На нем присутствова-
ли советник главы района по  связям с общественными и 
религиозными организациями Петр Борисович Липатов,  
помощник благочинного   иерей Алексий Карачаров, кон-
сультант отдела по организации работы общественных 
приемных главы района в поселениях Светлана  Викто-
ровна  Барулина, заведующая историко-краеведческим 
отделом музейно-выставочного 
центра «Путевой дворец» Лариса 
Викторовна Викторова, помощ-
ник руководителя общественной 
приемной в сельском поселении 
Соколовское Михаил Вячеславо-
вич  Воробьев, руководитель пер-
вичной журналистской организации газеты «Сенеж» 
Тамара Анатольевна Лях. 

     - Позвольте мне выполнить приятное поруче-
ние Совета депутатов  и вручить почетную грамоту 
Михаилу Воробьеву за вклад в возрождение культур-
ной жизни района, – обратилась к присутствующим 
Наталья Никитина. 

Помощник благочинного Солнечногорского 
церковного округа отец Алексий Карачаров также, в 
свою очередь, наградил грамотой благочиния  Ната-
лью Михайловну Никитину и Михаила Вячеславови-
ча Воробьева. После этих вдохновляющих моментов 
собравшиеся  обсудили новости и поделились ре-
зультатами работы.  Каждому было что рассказать, 
потому что духовное краеведение объединяет всех, 
патриотически настроенных жителей района, всех 
тех, кому дорого православие и история родных мест. 
Им интересны все новости, каждая деталь, важен лю-
бой документ, ведь даже какая-нибудь второстепенная 
справочка с годами может приобрести историческую 
ценность.

     - Сохранять для будущих поколений культурное 
наследие на территории Московсой области – эта мысль 
постоянно звучит в выступлениях губернатора области 
Андрея Юрьевича Воробьева, когда он говорит о раз-
витии области, - обратилась к собравшимся Наталья 
Никитина. - Знать историю своей малой родины, расска-
зывать молодому поколению об исторических памятни-
ках на нашей земле – такую задачу ставит перед нами и 
глава Солнечногорского  района Александр Владимиро-
вич Якунин. Поэтому в юбилейный год 85-летия нашего 
района мы ищем новые формы работы, такие, как пресс-
туры по достопримечательностям района с тем, чтобы 
широко информировать население о славном прошлом 
Солнечногорья. Есть и конкретные результаты в поис-
ковой работе.

     - Да, в районе проявляется большой интерес к 
истории края, - подтвердила Светлана Барулина. – В 
общественные приемные всех 11-ти поселений  приходят 
люди с активной жизненной позицией. Многие приносят 
письма с просьбами восстановить некогда существо-
вавшие на их территории храмы. Такие неравнодушные 
голоса раздаются в Вертлино,  Мерзлово, Чашниково, 
Пешках, Радумле, Брехово, Благовещенском и Кутузов-
ском поселениях. 

     - Благородная задача - сохранить земли с исто-
рическим прошлым от «прихватизации»  предприимчи-
выми людьми – в этом Совет депутатов безоговорочно  
поддерживает главу района. -  Петр Липатов говорит о 
самом главном, самом наболевшем. -  Ведь, если бы 
разбазаривание земель продолжилось в прежнем рит-
ме, многие вещи стали бы необратимыми, и это  вряд 
ли простили нам наши потомки. Мы должны, мы просто 
обязаны сохранить, восстановить культурные памятники 
прошлого для будущих поколений солнечногорцев. Это 

и храмы, и места захоронений.  Трудно поверить, но на-
ходятся такие иваны, не помнящие родства, которые го-
товы свои частные дома практически на погосте возво-
дить. Но мы вместе с депутатами, служителями церкви,  
волонтерами постараемся создать карту памятных мест 
и святынь нашего района, чтобы сохранить их для наших 
детей и внуков. Ведь проще сразу сберечь историческое 
наследие, чем бездумно растранжирив  его, потом «со-
бирать камни», что может стать намного более травма-
тичным.

     Мы благодарны Председателю Совета депута-
тов Наталье Никитиной за начало работы в архивах. 
Михаил Воробьев съездил в Питер, можно сказать, по 
велению души, за собственный счет, обнаружил там в 
архивах массу ценнейших материалов и исторических 
документов, проливающих свет на землевладения и про-
чее. Зачастую краеведы не любят делиться подобными 
документами. Они годами пишут книги и диссертации и 
лишь потом раскрывают источники. К счастью, в нашей 
рабочей группе есть договоренности и добрая воля де-
литься всеми обнаруженными документами и  обмени-
ваться материалами.

     - У Солнечногорского благочиния – не меньший ин-
терес вызывают  вопросы восстановления исторического 
наследия, - сказал помощник благочинного отец Алексий 
Карачаров. – Мы хотели бы с большей достоверностью  
знать историю храмов нашего района, ведать, кто жил 
и молился на этой территории, в каких местах стояли 
храмы.   Уже полтора года мы ведем серьезную работу 

по поиску объективной исторической  информации. А по-
лучать ее с каждым годом становится все сложнее, ведь 
большинство храмов разрушалось в 50-60- гг. 20-го века,  
и, естественно, что свидетелей с каждым годом становит-
ся все меньше. Поэтому мы столь  благодарны Наталье 
Ивановне и Михаилу Вячеславовичу за то большое коли-
чество новых материалов, которые позволяют узнать не 
только число храмов и их расположение, но и подробное 
внутреннее убранство храмов. Для благочиния бесцен-
на информация и о том, какие иконы в местных храмах  

особо почитались. 
Трудно переоценить  
значение  найденных 
документов для ду-
ховного и культурно-
го развития жителей 
Солнечногорского 

района, особенно, для верующих.
     - В Путевом дворце ведется большая ра-

бота по поиску и восстановлению исторического 
наследия Солнечногорья, - продолжила разговор  
Лариса Викторова. – К сожалению, источников 
именно православной, религиозной тематики у 
нас мало. Но в целом историческое наследие края 
очень богатое. Телевизионщики делали несколько 
фильмов о Петербургском тракте, также снимался 
фильм о нашем земском здравоохранении. В те-
лесериале о 100 великих людях России снимался 
фильм о Владимире Татищеве. К этой теме про-
являет интерес и Михаил Задорнов. Ломоносов 
очень ценил Татищева. Именно он назвал Урал 
Уралом, эту границу между Азией и Европой. Снят 
двухсерийный фильм о Левитане. Мы знамениты 
лермонтовскими местами. Готовим большую вы-

ставку графики знаменитого иллюстратора Лермонтова 
П.Л.Бунина.

     Михаил Воробьев рассказал, что долгое время 
работал в поселении Соколовское, начал собирать до-
кументы по истории края, налаживал контакты с Рос-
сийским  государственным архивом в Санкт-Петербурге 
и с Фондом института культуры в Санкт-Петербурге,  но 
в последнем  ничего не обнаружили. Зато в фондах ар-
хива найдены документы начала 20-го века, имеющие 
юридическую силу, с очень подробными описаниями. 
В частности, « Страховые оценки храмов Клинского, 
Дмитровского, Московского и Звенигородского уездов», 
метрические сведения и справки, различные карты мест-
ных земель. Времени ушло немало, так как архивы сразу 
копии документов не выдают, необходимо их заказывать 
заранее, проводить предварительную работу. Видимо, 
придется съездить в Питер еще не раз.

     В завершение встречи Тамара Лях посоветова-
ла обратиться к архиву газеты «Сенеж», где в прошлые 
годы печаталось много ценнейшей краеведческой ин-
формации.

     А советник главы района Петр Липатов предло-
жил 1 раз в год проводить краеведческие чтения имени 
Владимира НикитичаТатищева. Также, чтобы школьники 
писали на данные темы сочинения, и чтобы в обязатель-
ном порядке выступления потом публиковались, одним 
словом, вовлекать в благородное дело сохранения исто-
рического наследия  весь район.

Записала Т.СИДОРОВА

НАЙДЕНЫ УНИКАЛЬНЫЕ 
ДОКУМЕНТЫ
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ЗДОРОВЬЕ, ОТДЫХ, КРАСОТА

Камень
красоты и здоровья

Сегодня мы оставим в стороне мел-
кий декор из оникса для интерьеров в 
виде посуды или подсвечников. Роскош-
ный по красоте оникс  относится к полу-
драгоценным  поделочным камням. 

Этот камень имеет огромный диапа-
зон оттенков, наиболее  популярными из 
которых, являются: бежевый, медового 
цвета, зеленый, белый, черно-белый 
и красный. При желании можно найти 
оникс коричневого оттенка, нежно ро-
зового, прохладного голубого цвета и 
множество комбинаций. На российском рынке представлены: оникс для 
отделки интерьера, каминные порталы, мебель из оникса -  небольшие 
консольные и журнальные столики, столешницы, напольные вазы. Их 
не удастся не заметить даже в самых изысканных гостиных. Природная 
фактура оникса настолько красива, что его присутствие в интерьере при-
дает помещению престижный шик.

Изделия из оникса в наличии и на заказ можно приобрести в пав. 204 
на 2-м этаже ТРЦ «Альянс» по адресу: Солнечногорск, ул. Тельнова, 3/2. 
Ждем вас ежедневно с 10.00 до 20.00

Новинки: украшения из натуральных камней – бусы, серьги, брасле-
ты, кольца (бирюза, тигровый глаз, лунный камень, коралл, агат, сердо-
лик, розовый кварц) – всё по 100 руб.!

КРАТКО

27 Августа , 19.00 
«КЛАССИКИ ДЕТЯМ» Демонстрация 
киноальманаха смешных российских 
мультфильмов 2013 год. По произ-
ведениям А. Чехова, М. Горького, 
2011 год. Вход свободный. 12+
04 сентября, 18.30 
Гала-концерт «НЕ ОТРЕКАЮТСЯ, 
ЛЮБЯ»
(вечер русского 
романса) Теат-
ральный зал. Вход 
по пригласитель-
ным билетам с указанием места. 
Билеты можно получить в кассе ЦКД 
(количество ограничено) 6+

07 сентября, 18.00
Демонстрация художественного 
фильма «ЛЁГОК НА ПОМИНЕ»
Комедия, Россия, 2014 год, режиссер 
- Евгений Абызов; в главных ролях: 
Гарик Харламов, Кристина Асмус, 
Екатерина Васильева и др. Вход 
свободный. 12+

14 сентября, 12.00
Мюзикл «ВОЛШЕБ-
НИК ИЗУМРУДНОГО 
ГОРОДА» Московский 
государственный ака-
демический детский 
музыкальный театр им. 
Н.И. Сац
В кассе Культурного центра «Зе-
леноград» Вы можете приобрести 
абонемент на концерты (9 концертов) 
Московского Государственного 
Симфонического оркестра для детей 
и юношества.
Художественный руководитель и 
главный дирижер, заслуженный артист 
России Дмитрий Орлов. 

Афиша
Репертуар 
на август-сентябрь 2014

дкзеленоград.рф

тябббббря, 12.00

дкзеленоград.р

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

Культурный центр «Зеленоград» начинает набор в творче-
ские коллективы и студии на сезон 2014-2015 г.г. Запись по 
телефонам: 8-499-734-31-71, 8-985-255-25-59.
Подробности на нашем сайте в разделе «Коллективы» 



ШКОЛУ!

Ю.ГАГАРИН

В.ПУТИН

ЕЛИЗАВЕТА II П.МАККАРТНИ А.ПУШКИН А.ЭЙНШТЕЙН О.ФЕДОРОВА

260Х45

Перелистайте вместе с ребенком семейный  фотоархив.  
Ваши добрые  воспоминания о школьных годах, смешные 
истории из школьной жизни и рассказы о друзьях детства 
наполнят душу ребенка радостным ожиданием.

СОВЕТЫ РОДИТЕЛЯМ



Солнечногорскому району85 лет

Чудесный край!
Государственный музей-заповедник А.Блока

Со дня образования  Солнечногорского района   

прошло 85  лет.  За это время  небольшой  рабочий 

поселок  Солнечногорск  превратился в комфортный 

район с высоким производственным и  экономическим 

потенциалом. В последнее время наш город  

показывает динамичные темпы развития, представляя 

значительный  инвестиционный интерес.   Меняется его 

архитектурный облик, возводятся современные дома, 

микрорайоны, реконструируются дороги. Строятся 

новые транспортные  развязки,  открываются крупные 

логистические центры, развивается бизнес. Сегодня 

наш  район   привлекает все больше молодежи, город   

стремится в будущее, и в этом уверенном движении 

вперед есть заслуга каждого его жителя! Убежден,  Солнечногорск  ждут новые 

важные достижения и яркие перспективы!

Дорогие друзья, коллеги, уважаемые Солнечногорцы! Поздравляю всех с 

праздником!  Желаю крепкого здоровья, мира и благополучия каждому дому, 

каждой семье!

Сергей Алексеевич ФЕДОТОВ, 
председатель Совета директоров ООО «ФОРМА-СТРОЙ», заслуженный 

строитель РФ, председатель Совета Некоммерческого партнерства 
«Промышленники и предприниматели Солнечногорского района», 

почетный гражданин Солнечногорского муниципального района.

Дорогие жители и гости Солнечногорска!

Поздравляю вас с юбилеем города! Пусть его 

славная история с каждым годом пополняется новыми 

фактами ярких побед, успехов и достижений. Пусть 

каждый год любимый Солнечногорск становится все 

краше и краше. Я точно знаю, что нет в мире города 

лучше, чем наш Солнечногорск, но и нет предела 

совершенству. Желаю, чтобы с каждым залпом 

праздничного салюта во много раз увеличивалось 

процветание всего города и благосостояние 

каждого жителя. С праздником нас, жителей самого 

удивительного города на Земле!

Светлана Александровна ПРОКОПЕНКО, 
директор магазина «Стройматериалы-Курилово»

Солнечногорский район – один из живописных  

районов Подмосковья. Сегодня он  рекордными 

темпами наращивает экономический потенциал  и   в 

своем стремительном развитии показывает пример 

многим другим городам. У нас  работают известные 

мировые компании,  которые открывают современные 

предприятия, создают новые рабочие места. Мы, 

общими усилиями очень много сделали для того, чтобы  

Солнечногорск динамично развивался и процветал. У 

района богатая и насыщенная событиями история. Мы все 

по праву гордимся своими земляками – мужественными 

защитниками Отечества и  великими тружениками.

Важно, чтобы и дальше каждый из нас осознавал 

свою причастность к судьбе родного города, и созидал на 

благо Солнечногорской земли.

Валерий Сергеевич ЛЫННИК, генеральный директор ОАО «Шерризон»,,
Вице-Президент международной ассоциации 

Свободных Экономических Зон (МАРСЕЗ), 
почетный гражданин Солнечногорского муниципального района

День города и района – наш общий праздник. 
В этот день каждый чувствует себя членом 
большой семьи, имя которой Солнечногорье. 
Сплоченность и единство в достижении великих целей 
– это традиция, заложенная еще первыми поколениями. 
Без этого не было бы тех достижений, которыми мы 
гордимся. Жители нашего региона  своим талантом, 
трудом, энергией вносят неоценимый вклад в создание 
материального и интеллектуального потенциала. Это 
ветераны, трудовые коллективы предприятий, работники 
образования, здравоохранения, культуры, специалисты 
других отраслей хозяйства, предприниматели. 
Солнечногорск и Солнечногорский  район – это единый 
организм, мы делаем общее дело – работаем на благо 

жителей, на благо района. 
Желаю вам и вашим семьям благополучия, взаимопонимания, добра, 

мира и здоровья. Солнечногорью – процветания, неувядающей молодости, 
благоприятной демографической и социальной ситуации. Пусть наш регион
 станет еще краше, а жизнь в нем еще комфортнее, благосостояние жителей выше.

Олег Владимирович ФЕДОТОВ, генеральный директор
 кондитерской фабрики ООО «Сладкий орешек»

От всего сердца поздравляю с нашим общим праздником, 
с 85-летием Солнечногорского района – прекрасного 
региона Подмосковья, в котором нам выпало счастье жить и 
работать.

Солнечногорье имеет славную историю, динамичное 
настоящее и прекрасное будущее. Здесь живут щедрые, 
радушные и отзывчивые люди, которые не только ценят 
и любят свою малую родину, но и активно участвуют в ее 
судьбе. Сегодня Солнечногорье переживает новый виток 
развития: растут новостройки, развивается промышленность, 
улучшается качество жизни людей.  Вместе мы делаем наше 
Солнечногорье еще прекраснее!

Я искренне желаю процветания Солнечногорску и Солнечногорскому району, 
а всем его жителям – оптимизма, крепкого здоровья, бодрости духа и благополучия!

Владимир Сергеевич ЛОГИНОВ, директор Солнечногорского ПАТП, заслуженный 
автотранспортник Российской Федерации

Дорогие Солнечногорцы!

Рад возможности поздравить вас с юбилейной датой в 

истории нашего региона. По праву наш регион считается одним 

из самых красивых и комфортных мест Подмосковья. Он не 

перестает удивлять своих жителей и гостей живописными 

уголками, богатыми цветниками и клумбами, прохладой речек 

и прудов.  Приятно отметить, что все взрослое население 

нашего региона своим трудом делает все для поддержания 

жизненно важных функций городов и деревень района, делая 

их красивее, современнее и уютнее  для проживания.

Желаю родному Солнечногорью и его жителям красоты, 

тепла, уюта и процветания!

Тимофей Валентинович КАРЫМОВ, руководитель холдинга  ООО «Поваровское 
ремонтно-механическое предприятие»

Дорогие земляки!
Юбилей малой Родины – всегда событие для тех, кто 

связал с ней свою жизнь и судьбу. 85 лет люди многих 
поколений   создавали  наш прекрасный район и трудились 
во благо его процветания. Все, что мы созидаем сегодня, 
останется – нашим потомкам, детям, внукам.  Уверен, 
что это будут яркие, запоминающиеся штрихи к портрету 
Солнечногорского  района. Все мы, безусловно, его жители. 
Но давайте еще будем творцами  доброты, отзывчивости  
и  милосердия, окружая  заботой и вниманием тех, кто 

нуждается в нашей  помощи, поддержке, любви! 

Владимир Алексеевич ЗАЛЁТОВ, генеральный директор 
БФСИ «Солнечногорье» 

Дорогие солнечногорцы!
Поздравляем вас с юбилеем – 85-летием Солнечногорского 

района!
Солнечногорье обладает славной героической историей, 

и, перелистывая ее страницы, осмысливая прошлое, мы 
восхищаемся традициями, мужеством, мудростью земляков и 
уверенно смотрим в будущее.
Сегодня наш район – один из перспективных промышленных, 
научных, культурных и спортивных центров региона, живущий 

активной деловой жизнью. Год от года он становится все более 
комфортным для жизни, сохраняя при этом свою самобытность, свой 
неповторимый облик. Уверены, каждый житель района стремится 
вложить в обустройство и развитие родного края частичку своего 
труда и души. Мы гордимся тем, что районный центр, призванный 
сближать и объединять людей, населяющих солнечногорскую 
землю, приобретает вид, достойный своего статуса.
Пусть добрые дела послужат дальнейшему процветанию 
Солнечногорска и всего региона! Желаем всем крепкого здоровья, 
удачи, счастья и благополучия. 

Дмитрий Христофорович МИХАЙЛИДИ, генеральный 

 директор ОАО «Лепсе»,

Артем Борисович ПАНАСЮК,   председатель Совета директоров  ОАО «Лепсе»

Дорогие друзья!

Поздравляю всех с  юбилеем  любимого Солнечногорья!  

Многие из нас родились и выросли здесь, другие приехали  

издалека. Но всех нас, вне зависимости от возраста, 

профессии и национальности объединила  любовь к нашему  

прекрасному городу. На наших глазах  Солнечногорск 

меняется к лучшему.   Растут новые микрорайоны, строятся 

социальные, культурные, жилые  объекты. Наш  район  с 

оптимизмом  смотрит в завтрашний день. И в  этом есть  и наша 

с вами заслуга.  Никакие перемены в судьбе Солнечногорска  

были бы невозможны без активного участия самих горожан, 

вложивших труд, интеллект, душу в его процветание. От всей 

души  хочу  пожелать всем, здоровья,  семейного счастья,  

успехов во всех делах и начинаниях и  отличного настроения 

в этот праздничный день!

Андрей Анатольевич ВОРОБЬЕВ,
Председатель Совета 

директоров холдинга «Агрострой», депутат Совета депутатов муниципального 
образования городское поселение Солнечногорск

85 лет прошло с тех пор,  как вдоль берегов  озера Сенеж обозначил 
свое рождение  Солнечногорск.  Благодаря многим поколениям 
наших земляков, Солнечногорский  район, строился, становился  
индустриальным, духовным, культурным центром. И то, каким 
мы видим его сегодня – красивым, динамичным, интенсивно 
развивающимся  и вместе с тем, сохраняющим свой  особый, 
неповторимый облик, – результат труда всех  его жителей, каждый 
из которых внес значимый вклад в судьбу 
Солнечногорья. В этом году празднование  
будет значимым – району исполняется  
85 лет. Уникальной особенностью нашей 
земли,  является гармоничное сочетание 

инноваций и культурно-исторических традиций. Сегодня молодое 
поколение Солнечногорцев успешно постигает науку, чтобы 
завтра претворить в жизнь новые планы и проекты – не менее 
грандиозные, чем свершенные их предшественниками.  Желаем 
всем Солнечногорцам, чтобы  к каждому дню рождения нашего 
города мы с вами подходили с  новыми успехами и достижениями, 
прославляя наш район, укрепляя его авторитет и славу.  А в жизнь  
каждого из нас пусть время приносит  только хорошие перемены!
Николай Николаевич  ТРОФИМОВ, председатель Совета директоров НПО «Стеклопластик»,

почетный гражданин Солнечногорского муниципального района,
Александр Николаевич ТРОФИМОВ, генеральный директор НПО «Стеклопластик»

Примите самые сердечные поздравления с нашим общим 
праздником! Солнечногорье сегодня –  экономическая, научная 
и культурная инфраструктура Московской области. Районный 
центр – город современный, растущий и развивающийся. Мы 
восхищаемся новой архитектурой, красотой городского парка, 
улиц и площадей, жемчужиной Подмосковья озером Сенеж и 
понимаем, как замечательно преобразилась наша малая родина! 

Великое прошлое и славное настоящее делают Солнечногорск 
городом, где хочется жить, творить добро, любить, воспитывать 
детей.
Дорогие земляки! Пусть год от года хорошеет и молодеет наше 
любимое Солнечногорье, крепнет экономика и становится богаче 
культура! Пусть все больше появляется новых семей, рождается 
больше детей, в которых воплотится будущее нашего славного региона! Желаем всем счастья 
и согласия, благополучия и здоровья, активной деятельности и прекрасного настроения.
С праздником вас! С юбилеем! 

Алексей Леонидович ТВЕРДОХЛЕБОВ, 
генеральный директор и сотрудники ООО «НОРБИ» 

В эпоху ускоренного и прогрессивного движения 

вперед, перестраиваются не только люди, но целые 

области, города, районы. В этом году мы  отмечаем  

юбилейную дату — наш район празднует 85 лет! 

Сегодня  своими достижениями он вносит достойный 

вклад в развитие Подмосковного региона и мы должны 

приложить все усилия, чтобы  наша малая Родина 

процветала и была гордостью наших детей! У каждого 

из нас впереди немало задач. Жители нашего города, 

ежедневно доказывают, что способны добиваться 

самых сложных поставленных целей. Искренне 

желаю нашему району и всем нам осуществления 

намеченных планов, удачи, ярких побед и новых 

свершений! С праздником уважаемые жители  и гости нашего города! С 85-летием  

Солнечногорский район!

Борис Владимирович ВАНИН,
директор ЗАО «Автотрейн», депутат Совета депутатов муниципального 

образования городское поселение Менделеево

Солнечногорье  отмечает свой очередной день 

рождения.  Это настоящий праздник, потому что  за 

85 лет  наши соотечественники сумели превратить 

наш любимый край в прекрасный дом, дающий тепло, 

комфорт жителям и гостям.

За эти прошедшие десятилетия регион сильно 

изменился: застроились пустыри, появились новые 

жилые районы, расширились дороги. «Пришли» 

филиалы крупных российских вузов, качественно 

выросла торговля, активно наращивают темпы 

предпринимательство, промышленность, банковская 

сфера.

Солнечногорский район сегодня – современный, 

динамично развивающийся регион, в котором есть все условия, чтобы жить и 

растить детей. 

Поэтому хочу от души поздравить всех с праздником, пожелать мира, 

спокойствия, благополучия. Счастья нам всем на  нашей любимой солнечногорской 

земле!

Лёва Гнязович АГАБАЛЯН,
 генеральный директор сети супермаркетов «МЭТР вкуса»

динамично развивающийся регион Подмосковья.  Он обладает огромным 
экономическим, трудовым, научным и творческим потенциалом.  
Район активно развивается, успешно решая задачи повышения уровня 

экономики, благосостояния жителей, создания комфортных 
условий для проживания людей, и по-прежнему остается 
одним  из наиболее удивительных  уголков Подмосковья 
со своими уникальными природными ландшафтами и 
многочисленными памятниками истории, культуры и 
искусства...

В настоящее время Солнечногорье –
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АВТОМАГИСТРАЛЬ

КУПЛЮ
Автомобиль! Можно битый. *8-903-136-0530 ■
Авто. *8-903-726-0456 ■
Авто себе. *8-916-886-1555 ■

Автосервис Зелен. Покупаем и продаем,  ■
ремонтируем любые модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, 
иномарки, б/у и битые, подержанные. *8-985-768-
1478, 8-985-353-6050

УСЛУГИ
Эвакуатор 24 ч. *8-909-910-2770 ■
Эвакуатор 24 ч. *8-495-723-4839 ■

ТРЕБУЕТСЯ

Инструктор в автошколу с личным авто.  ■
*8-495-792-7400

Романтика для настоящих мужчин не предполагает 
прогулок под звездами. Другое дело – заехать на 
внедорожнике в непроходимый лес, увязнуть в болоте, 
а потом с помощью лопаты, лебедки, по уши в грязи 
вытянуть железного коня и продолжить трудный путь, 
полный весьма захватывающих впечатлений. Можно 
отправиться на охоту, рыбалку или в путешествие по 
бездорожью, удивиться красоте мест, не избалованных 
вниманием туристов. Главное, чтобы во всех этих 
приключениях – вас сопровождал внедорожник. 
Тюнингованный. 

Студия внедорожного тюнинга «Офф Роуд Стайл» успеш-
но работает в Солнечногорском районе. Для Николая Тернова – 
предпринимателя и руководителя студии – это дело выросло 
из увлечения.

Бизнес не на ровном месте
Все началось с того, что однажды 

3-летний Коля, бегая вокруг отца, чи-
нившего свой «Запорожец», случайно 
угодил в ведро с соляркой. Мальчиш-

ка всегда крутился вокруг отца в 
гараже. Парень подрастал и 

вскоре обзавелся собствен-
ными транспортными сред-
ствами: сначала велосипед, 
потом – мопед, мотоцикл. 
Каждое из них ремонтиро-
вал сам. До армии Николай 
занимался в секции картин-
га, выступал на соревнова-
ниях. В 16 лет, в 1989 г., по-
лучил 1-й взрослый разряд 

и стал призером чемпионата 
Москвы по зимнему картингу. 

Вернувшись из армии, Николай устроился на работу 
спортивным механиком в команду «Георейд» Торгового дома 
«Фамильный», который входит в концерн «Лукойл». Ездил на 
профессиональные соревнования, обслуживал технику, уча-
ствовал в подготовке спортивных автомобилей («Мицубиси 
Паджеро», «Тойота Ленд Крузер», УАЗы и «Нивы») для участия 
в ралли-рейдах. 

Благодаря работе в команде «Георейд» Николай вырос 
профессионально. Построил автомобиль УАЗ, участвовал на 
нем в соревнованиях по трофи-рейдам. 

В детстве, в те годы, когда папин «Запорожец» считался 
серьезным транспортным средством, Николай мечтал только 
о мотоцикле, машины его не привлекали. У него были «Ява», 
«Урал», «Днепр», японские мотоциклы. 

В 90-е гг. Тернов входил в команду байкеров «Hell on 
wheels». Эта солнцевская команда одной из первых добилась 
права носить фирменные нашивки на жилетах, что было за-
прещено всем, кроме «Ночных волков». Со временем группа 
байкеров превратилась в серьезный, официально оформлен-
ный мотоклуб.

В 2000 г. Николай создал студию внедорожного тюнинга. 
Ему была интересна эта тема – модернизация (унификация) 
внедорожника под конкретные цели: рыбалку, охоту, туризм, 
спорт. К тому же опыт немалый, дело интересное, да и мно-
гие автовладельцы знали его по работе в спортивной команде. 

Сняли помещение на Пят-
ницком шоссе в д. Новой. 

– Я переехал сюда, 
здесь спокойно и хорошо и 
условия подходящие, при-
рода: машину построили – 
есть, где ее испытать – лес 
кругом, – говорит Николай. 

Сами себе 
кулибины
Цель работы студии – 

обеспечить возможность 
прямого использования 
внедорожника. К примеру, 
у владельца авто есть же-
лание кататься по лесу. Для 
этого в студии усиливают 
ходовую часть, дорабатыва-
ют подвеску, изготавливают 
бамперы, устанавливают 
лебедку. Если человек хочет 
путешествовать, дорабатывается салон автомобиля, устанав-
ливается экспедиционный багажник на крышу для спальников, 
палаток, продуктов.

В начале 2000-х гг. упор делался на тюнинг отечественных 
автомобилей – УАЗ, «Нива». Со временем люди стали пере-

саживаться на зарубежные подержанные внедорожники, и в 

салоне тюнинга стали подготавливать 10-15-летние «Мицубиси 

Паджеро», «Ниссан Патрол». 

Все, что требуется для тюнинга, местные кулибины изго-

тавливают по своим наработкам, чертежам. Николай изучил 

тему не только на практике. Он окончил Московский институт 

стали и сплавов по специальности «технология легких спла-

вов». Через его руки прошли практически все марки внедорож-

ников, которые бегают по нашим российским дорогам вплоть 

до «Хаммера». 

– У нас свои разработки бамперов, подготовки автомоби-
лей, поэтому мы все исполняем под заказ клиента, – рассказал 
Николай. – Не покупаем изделия именитых производителей, а 
делаем бамперы, багажники, подножки под запросы каждого 
автовладельца индивидуально.

Студия развивается успешно, но срок исполнения заказов 
по тюнингу внедорожников немалый. Для того чтобы окупить 
содержание студии, пришлось открыть еще одно направление 
деятельности по обслуживанию частного автотранспорта: ре-
монт агрегатов, двигателей, компьютерная диагностика.

– Мы занимаемся в основном слесарными работами, – 
говорит Николай. – Делаем ставку на дизельные моторы. Со-
временные дизельные моторы оборудованы сложной системой 
впрыска. У нас есть данные, опыт по работе с этой системой, 
а также оборудование, позволяющее диагностировать, тести-
ровать неисправности. Я считаю, что пока в Солнечногорском 
районе у нас конкурентов нет.

Нам бы болото поглубже!
Заядлыми романтиками люди не рождаются. Но стоит че-

ловеку прокатиться по лесу или на любительских соревновани-
ях на тюнингованном внедорожнике, и он задумывается, а по-
том покупает машину, а в студии ее отстраивают. В результате 
люди уже готовы ехать на чемпионаты России, Москвы

– А вырастали эти будущие гонщики на глазах: прокати-
лись – и загорелись. Это болезнь. Нам, главное, болото поглуб-
же, – смеется Николай.

– А у вас есть такая машина? И для каких целей вы по-
строили бы внедорожник для себя?

– Я сапожник без сапог, строю всем машины, а на себя 
времени не остается. Но для себя построил бы машину для 
трофи-рейдов. 

В планах – путешествовать, принять участие в любитель-
ских соревнованиях. Мечта – объехать все Золотое кольцо 
России. В ближайшее время планирую посетить Карелию, 
Кольский полуостров. Для таких поездок, безусловно, надо ав-
томобиль подготовить. 

В перспективе – развивать студию, чтобы она была из-
вестна не только в Солнечногорском районе, но и в Московской 
области. Как только почувствуем, что крепко встали на ноги, 
обязательно откроем филиалы по Подмосковью.

В Московской области лесов и болот много. Планируем 
предлагать любителям экстремального отдыха проведение 
выходных в стиле трофи, готовить прокатные автомобили для 
этих целей. К примеру, организовывать экспедиции по живо-
писным местам Подмосковья. Есть болота, есть, где побуксо-
вать. Многим жителям Москвы это в кайф.

Семья: надежда и опора
Всегда рядом с Николаем любимая жена Юлия – настоя-

щая подруга, помощница во всех его начинаниях.
Им судьбой было предназначено стать мужем и женой. 

Первую попытку познакомиться с Юлей Николай предпринял 
на улице. Очень серьезная девушка ответила, что ТАК не зна-
комится. А вечером того же дня они встретились на юбилее 
совместной жизни Юлиных родителей. Через две недели уха-
живаний – свиданий, кино, мороженого и ресторанов – Николай 
сделал Юле предложение.

К моменту открытия студии супруги жили в Москве. Год 
Николай приезжал домой только на выходные, а потом сказал 
жене: «Собирайся, мы уезжаем в Солнечногорск».

– Женщина и автосервис!? – сначала для меня это были 
две несовместимые вещи, – делится очаровательная Юлия.

Но, как жена декабриста, отправилась вслед за мужем. 
Конечно, пришла работать в студию, навела порядок в бухгал-
терии и в кадрах.

У Терновых два сына. Старший – 16-летний Григорий – 
больше гуманитарий, в свободное время занимается баскетбо-
лом. Младшему Алексею 9 лет, он явно пойдет по стопам отца. 
У Алексея есть маленький кроссовый мотоцикл, он катается, 
машины любит, есть у него призвание и влечение к технике. В 
прошлом году в городе Малый Ярославец проходил ежегодный 
мотофестиваль, где Николай побывал с младшим сыном. Жили 
в палатке, ему очень понравилось. 

– В прошлом году неделю сыно-
вья провели с отцом в автосервисе, – 
рассказала Юлия. – Уезжали из дома 
чистые, возвращались – не отмыть. 

Вот такая дружная семья, объеди-
ненная общим делом. Каждый член 
семьи готов подставить плечо, по-
мочь, поддержать. Главе семьи Нико-
лаю Тернову исполняется 42 года. 

– Поздравляю своего супруга с 
днем рождения. Желаю крепкого же-
лезного здоровья, чтобы его хватило 
на долгие годы, а бизнесу – процве-
тания. Семья всегда поддержит!

Когда муж и жена понимают друг друга с полуслова, 
смотрят в одном направлении – в этом сила семьи. Тогда 
можно не бояться горестей и трудностей, и успешно дви-
гаться вперед к намеченной цели! 

ТРОФИ-РЕЙДЫ
ДЛЯ НАСТОЯЩИХ МУЖЧИН

Так все начиналось...

С.ВАВАЕВА
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СТРОИТЕЛЬСТВО И РЕМОНТ

ШКОЛА РЕМОНТА

Рубрику ведет 
Инна Жарова, 

директор 
производственной 

компании 
«Мастер-Окна»

Зеленоград, площадь Юности, д. 2, подъезд 4, офис 5

8(929)599-4800, 8(499)995-0951, www.master-okna.pro

Мы хорошо понимаем, что получим после установки пластикового 
окна: тепло, никаких сквозняков зимой, не надо каждый год утеплять, 
хорошую шумоизоляцию, влагостойкость, морозоустойчивость, простоту 
использования, но плохо представляем процесс монтажа. 

Чтобы монтаж прошел 
с минимальным ущербом, 
необходимо правильно к 
нему подготовиться:

До прихода монтаж-
ников необходимо снять 
шторы, отодвинуть, при 
необходимости, мебель на 
1,5-2 м от оконного проема, 
мебель также стоит укрыть 
пленкой или тканью от 
пыли. Чтобы защитить на-
польное покрытие, в зоне 
монтажа постелите плот-
ный картон. 

При демонтаже оконного блока створки снимаются с петель, а рамы рас-
пиливаются и выламываются. Оставить окно целым практически невозмож-
но. При демонтаже старых окон (особенно подоконника) могут пострадать 
обои по периметру окна. Если вы хотите сохранить обои, сделайте на них 
небольшие надрезы (10-15 см) тонким лезвием по бокам и под подоконни-
ком и, предварительно отмочив их, отогните. По окончании работ вы сможете 
их самостоятельно подклеить. 

После проведения демонтажа весь мусор собирается в мешки и вместе 
с рамами и створками старых окон выносится на лестничную клетку. 

Далее монтажники приступают 
к сборке и установке окна. Рама 
жестко крепится в проеме по всему 
периметру окна. При этом она нигде 
не должна касаться стен – это очень 

важно для последующего утепления, 
чтобы окно не промерзало.

Подоконник, как и все элементы, 
устанавливается строго по уровню. 
Пространство под подоконником за-
пенивается. После установки подо-
конника будет видна пена, которую 
можно закрыть пластиковым уголком 
или строительной смесью для даль-
нейшего оклеивания обоями или для покраски.

Боковые и верхний швы по периметру окна закрываются откосами. Все 
откосы обязательно запениваются. Пена позволяет исключить их промерза-
ние и, как следствие, образование запотеваний и грибка.

На последнем этапе, как правило, все стыки герметизируются, что при-
дает законченный вид новому окну.  

ЭТОТ НЕПРОСТОЙ МОНТАЖ
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РАБОТА И УЧЕБА

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости. *8-926-917-8783 ■

Врач-ортопед. *8-926-186-2827 ■

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА.  ■
Резюме присылать: sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, Kutyrevatatiana@gmail.
com, *499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, офиц.,  ■
повара, маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 
по 17.00, кроме сб, вс 

Люди 80-х. *8-985-883-7048 ■

Продавец-флорист, д. Кривц ■ ово, з/п 1000 р. за 
выход, гр. РФ *8-909-970-4992

Профессиональная бригада установщиков (от 5  ■
чел.) для монтажа ограждений (заборов) по месту 
г. Химки, объем более 1000 м, свой транспорт при-
ветствуется, з/п от  35 т.руб. *8-963-722-7275 (76)

Проводится набор персонала без опыта работы  ■
для бесплатного  обучения специальностям: 
бармен, официант, маркер. С последующим рас-
пределением на конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Пр-ц бижутерии, ТЦ Солнечный, 2/2, 10.00- ■
22.00, з/п фикс. + %. *8-967-228-9922

Работа для тех, кто думает о своем будущем.  ■
*8-963-645-2819, 8-905-549-4372

Рабочие в цех г. Сходни. *8-903-520-2922 ■

Рабочие-станочники. *8-915-119-1373 ■

Разнорабочий на базу отдыха с проживанием,  ■
без в/п. *8-926-156-3355 

Разнорабочие. *8-915-119-1373 ■

Распространитель печатной продукции, Рекин- ■
цо, Тимоново. *62-6042, звонить с 12.00 до 16.00

Сварщики или профессиональная бригада  ■
сварщиков (от 5 чел.) для изготовления мет. секций 
ограждений, объем более 1000 м, з/п от  35 т.руб. 
*8-963-722-7275 (76)

Уборщица на базу отдыха с проживанием, без  ■
в/п. *8-926-156-3355

ИЩУ РАБОТУ

Домработница, няня, сиделка. *499-736- ■
5863, 8-916-373-7798



Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна Почтовый адрес редакции: 
г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно E-mail: pressa_sol@mail.ru,  www.zelenograd41news.ru, www.id41.ru
* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4 ТЕЛЕФОНЫ  

РЕДАКЦИИ

62-6042, 62-3755

Газета выходит

с 1999 года

33 (766)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов публикаций. За 
содержание рекламных сообщений ответственность несут рекламодатели. 
Суммы указываются в рублевом эквиваленте. Редакция не принимает объ-
явления религиозного характера, кроме православной тематики. Редакция 
не освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным территориальным 
управлением Министерства РФ по делам печати, теле-
радиовещания и средств массовых коммуникаций (МПТР 
РФ). Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в типографии 
ООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва  Дмитровское шоссе, 100

Зак. №2720
Подписано в печать 22.08.2014

тираж 30 000 экз.

Кардинально преобразилась дворовая 
территория около д. №8 в мкрн Рекинцо: 
теперь здесь есть занятие не только для 
малышей, но и для ребят постарше и всех, 
кто ведет активный образ жизни: детский 
игровой комплекс и спортивная площадка 
с тренажерами. А еще есть место, по 
периметру которого установлены скамейки: 
прекрасная площадка для бабушек и мам, 
прогуливающих своих чад.

ПОДАРОК К ЮБИЛЕЮ СОЛНЕЧНОГОРЬЯ, 
ИЛИ КРАСОТА УПРАВЛЯЕТ МИРОМ!

В ДО «Сенеж», на берегу нашего 
любимого озера, 16 августа прошли 
соревнования по ловле рыбы с лодок на 
Кубок телеканала «Охотник и рыболов».

Событие такого масштаба впервые про-
шло в Солнечногорье. По словам замести-
теля главы района Натальи Тамбовой, пред-

ложение от телеканала о проведении Кубка 
поступило еще в мае. Конечно, от подобных 
предложений не отказываются. 

Первый блин удался на славу! В турни-
ре приняли участие 92 рыбака в составе 51 
экипажа из Ленинградской, Московской об-
ластей, Нижнего Новгорода, Краснодарского 
края, Солнечногорского района. Кубок со-

брал и зрителей – более 600 взрослых и 
130 детей.

Кубок «Охотник и рыболов» по рыб-
ной ловле с лодок проводится уже три 
года. Заместитель генерального дирек-
тора телекомпании 1ТВЧ Юрий Осипов, 
основатель Кубка, рассказал, что это 
брендовое мероприятие ранее проходило 

в Ленинградской области. 
– Мы вышли за пределы 

Ленинградской области, и Сол-
нечногорская администрация с 
радостью приняла наш Кубок, – 
сказал он. 

Команды рыбаков в тече-
ние шести часов ловили хищную 
рыбу. Но, как говорится, не рыбой 
единой жив Кубок. В его рамках 
организовано 15 мастер-классов. 
Гости праздника познакомились 
с хищными птицами и окунулись 
в мир соколиной охоты; увидели 
выступление охотничьих собак.

Владимир Климов – ведущий 
эксклюзивной передачи «Полез-
ные самоделки» на телеканале 
«Охотник и рыболов» – поделился 
технологиями изготовления по-
лезных вещей, которые не требуют 
материальных затрат. Мастер-класс 
от Константина Кузьмина пришелся 
по душе всем, кто захотел узнать се-
крет успешной рыбалки.

А еще – мастер-классы по гончарному 
делу, резьбе (кость), рукоделию и т. п.

Победителей соревнований поздравил 
глава Солнечногорского района А.Якунин. 
Александр Владимирович отметил важность 
подобных мероприятий для укрепления се-

мейных традиций и предложил проводить Ку-
бок ежегодно, в первую неделю августа.

Первое место с общим весом улова 2 
кг 326 г присуждено семье Евдокимовых из 
Пензы, проживающих в Балашихе. Супруги 
получили Кубок и снегоход «Пелец».

ЗА РЫБУ ВРУЧИЛИ СНЕГОХОД!

 С.МАРКОВА, фото автора

 С.ВАВАЕВА фото автора

ПРАЗДНИК

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру. *8-499-733-3497  ■

Комнату. *8-499-733-3497 ■

Комнату, квартиру. Возможен срочный  ■
выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок. Возможен  ■
срочный выкуп. *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101 ■

Можно сказать, что строи-
тели – специалисты ООО 
«ФОРМА-СТРОЙ» – пришли 
на целинную землю, не изба-
лованную вниманием благоу-
строителей. К делу подошли 
основательно. Прежде, чем 
начать работы, сделали пла-
нировку – продуманно и про-
фессионально. Кроме того, 
высадили 30 сосен. Стоимость 
работ составила более 3 млн 
руб. Площадку сделали за не-
полный месяц.

Председатель Совета 
директоров ООО «ФОРМА-
СТРОЙ», председатель Совета 
Некоммерческого партнерства 
«Промышленники и предпри-
ниматели Солнечногорского 
района» Сергей Федотов рас-
сказал, что в процессе подго-
товки площадки пришлось убирать мусор. 
К этому делу строители привлекли местную 
детвору. В конце «рабочего» дня ребята по-
лучали «зарплату» – чипсы, «Фанту», «Пеп-
си». 21 августа обновленная территория 
была украшена шарами. На торжественное 
открытие собрались и взрослые, и дети. 
Традиционную красную ленту перерезали 
вместе с детьми глава Солнечногорского 

района Александр Якунин и Сергей Федо-
тов.

Было заметно, что главе района очень 
понравилось все, что было  сделано строи-
телями. Свое мнение Александр Владими-
рович озвучил: «Огромное спасибо Сергею 
Алексеевичу Федотову и неравнодушным 
жителям. Все, что сделали строители, надо 
беречь».

– Нам все очень нравится, – с благо-
дарностью выразили свою оценку жители. 
– Спасибо строителям!

– Сергей Алексеевич, какие материа-
лы использовались в строительстве?

– Мы использовали те строительные 
материалы, которые производятся на на-
шем заводе, работали на объекте только 
наши сотрудники. Эта площадка – пожа-
луй, первая работа, которую мы сделали по 
благоустройству города после Советской 
площади.

– Будете ли еще участвовать в рабо-
тах по благоустройству?

– Нам предложили подключиться к бла-
гоустройству ул. Вертлинской. Поможем.

– Участвуют ли в этой работе члены НП 
«Промышленники и предприниматели Сол-
нечногорского района»?

– Среди привлеченных организаций, 
которые сегодня работают по благоустрой-
ству, немало членов партнерства. Добрая 
треть нашего бизнес-сообщества откликну-
лась на просьбу администрации о помощи, 
они занимаются этим безвозмездно.

Мы старались сделать все возможное, 
чтобы взрослым и детям  можно было хоро-

шо и комфортно отдыхать,  активно прово-
дить свободное время именно на своей при-
домовой территории. Надеюсь, отношение 
местных жителей к своему двору изменит-
ся, и они будут с воодушевлением поддер-
живать созданную красоту  и порядок.

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД 
СООБЩАЕТ

Управлением по Солнечногорскому 
району ГУ – Главного управления ПФР №1 
по Москве и Московской области в целях 
своевременной реализации гражданами 
права на пенсию проводится заблаговре-
менная работа с застрахованными лица-
ми, выходящими на пенсию до конца 2014 
года и в 2015 году. Приглашаем будущих 
пенсионеров: женщин 1959–1960 годов 
рождения и мужчин 1954–1955 годов 
рождения заблаговременно (за 3 месяца 
до наступления пенсионного возраста) об-
ратиться в Отдел оценки пенсионных прав 
застрахованных лиц Управления по Сол-
нечногорскому району по адресу: 141503, 
Московская область, Солнечногорск, ул. 
Почтовая, д.33, кабинет 407, телефоны: 8 
(4962) 64-9823, 8-495-994-1097 (доб. 2239) 
для оценки необходимых документов для 
назначения пенсии. Время работы: с по-
недельника по четверг – с 9.00 до 18.00, 
обед – с 13.00 до 13.45, пятница – с 9.00 
до 17.00. При себе необходимо иметь: па-
спорт, трудовую книжку, СНИЛС, военный 
билет, документы об образовании (очное 
отделение), свидетельство о рождении де-
тей, свидетельство о браке (для женщин) 
и другие документы о стаже (оригиналы 
и копии).

ИНФОРМИРУЕМ

Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211 ■

РАЗНОЕ

Холодильник. *8-967-096-7439 ■

ПРОДАМ
 ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. в п. Новозавидово  с  ■
деревенским домом. *8-495-994-1316, 
8-903-138-4166

СДАМ

2-к. кв. в Солнечногорске.  ■
*8-925-467-4730

В ар ■ енду нежилое помещение, 120 кв. м 
на длит. срок, ул. Красная, 58. 
*8-903-593-0029

Аренда 20 кв. м, Солнечногорск, центр,  ■
высокая проходимость. *8(495)997-7170, 
8-903-160-5040 

Помещения в аренду, различные площа- ■
ди. *64-6390

Сдам торг. пл. в продукт. маг., Зеленогр.,  ■
16 мкрн. *8-964-622-1111

УСЛУГИ
Вывоз мусора. 8-27 м.куб. *495-971-0813 ■

Заборы, отмостки, площадки  ■
*8-916-8178632

Клопы, тараканы, грызуны.   ■
*8-926-092-1147

Плиточник, сантехник. *8-926-285-0350 ■

Рем. стир., п/моеч. маш. *495-722-6207 ■

Рем. стир. маш. на дому.  ■
*8-926-941-1384

Ремонт холодильников, стиральных  ■
машин, в любое удобное для вас время. 
*8-905-709-6376

Фундамент. Ремонт и восстановление.  ■
*8-916-8178632



ПОЗДРАВЛЯЕМ

Поздравляем Николая Алексеевича Тернова, 
директора Студии внедорожного тюнинга «OFF 

ROAD Styie». Желаем новых свершений, 
реализации самых смелых замыслов, 
творчества и вдохновения! Доброго здоровья, 
счастья, радости, дальнейшей плодотворной 
работы. 

ИД «41», 
ООО «Солнечногорск-Пресс»

По
ди

РЕКЛАМА

Администрация и коллектив 
сети супермаркетов «МАТРОСКИН»

Солнечногорью исполняется 85 лет. Возраст со-
лидный и славный, и сделано за эти годы немало. Из 
тихой трудолюбивой провинции Солнечногорье пре-
вратилось в регион с деловой, современной и культур-
ной жизнью.В нашем регионе динамично развиваются 
инициативы, предпринимательство, здоровая конку-
ренция, он играет большую роль в экономической, 
социальной и культурной жизни Московской области.
Мы отдаем дань благодарности и уважения тем, кто 
жил раньше нас, служил нашей земле верой и прав-

дой, передал нам богатое наследство, 
а также каждому из вас, кто сегод-
ня сохраняет лучшие традиции и 

вносит достойный 
вклад в развитие 
и благополучие района.

Вместе мы будем продолжать созидать и разви-
вать наше Солнечногорье, чтобы наши дети и внуки 
достойно жили и были счастливы, чтобы города и по-
селки становились еще комфортнее и прекраснее.

Желаем всем здоровья и благополучия, веры в бу-
дущее, энергии и силы для новых добрых дел! 

Будьте счастливы!

Уважаемые, жители Солнечногорска 
и Солнечногорского района!

Искренне поздравляем вас

с Днем города!
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